

Boris Palmer stellt sich der Diskussion

Baden-Baden (BNN). Flucht, Asyl und Integration – auch 2018 sind dies Themen, die eine dominante Rolle einnehmen. Auf Einladung der Landtagsabgeordneten Beate Böhlen und des Grünen Ortsverbands Baden-Baden kommt Tübingens Oberbürgermeister Boris Palmer am Freitag, 21. September, um 19 Uhr zu einem öffentlichen Diskussionsabend in den Goldenen Löwen Lichtenental.

Sich der Diskussion zu stellen, war schon immer ein Kernbestandteil des Grünen Selbstverständnisses. Der Tübinger Oberbürgermeister Boris Palmer hat in seinem aktuellen Buch „Wir können nicht allen helfen“ einen Diskussionsbeitrag zu der derzeitigen Auseinandersetzung geleistet.